
本报讯 4月 7日，郑州市长侯红调研
辛丑年黄帝故里拜祖大典筹备情况，并召
开会议研究解决存在的问题，安排部署下
一步重点工作。她强调，要把牢正确政治
方向，丰富活动内容，更好地弘扬黄河文化
和黄帝文化，合力打造华夏儿女共同的精
神家园。

侯红一行先后来到黄帝文化展览室、
姓氏广场、轩辕桥、故里祠、拜祖广场等处
实地察看大典嘉宾行进主线路，详细了解

大典流程、现场筹备等情况。她指出，办好
拜祖大典是推进实施国家黄河战略、保护
传承弘扬黄河文化的责任担当，各级各部
门要对标对表“一条主线、四个目标、四个
高要求”和“三提升三扩大”基本遵循，以科
学严谨的态度和扎实细致的作风，精益求
精做好嘉宾邀请、仪程衔接、宣传策划等筹
备工作，合力把拜祖大典办圆满、办出彩。

在随后召开的第三次组委会上，侯红
听取了拜祖大典筹备及故里园区建设改造

提升情况汇报，对总体筹备工作给予充分
肯定。侯红强调，要高质量筹备活动，进一
步细化完善九项仪程实施细则，勤演练、抓
细节、增亮点，确保典礼流程和现场活动圆
满成功。要高标准营造环境，条块联动抓
好市容市貌、交通秩序等综合整治提升，充
分展示整洁有序、舒适愉悦的城市环境，让
每位嘉宾更加安心舒心。要高规格做好安
保，强化系统思维和底线思维，全方位排查
化解各类风险隐患，进一步细化完善应急

处置预案，确保拜祖大典期间社会治安、安
全生产、食品储运、疫情防控等可控在控。
要高水平展示形象，统筹好宣传策划、嘉宾
接待等工作，做好弘扬黄帝文化、黄河文化
大文章，不断提升拜祖大典的影响力和吸
引力，为“十四五”开好局、起好步凝聚共
识、汇聚力量。

郑州市领导张延明、孙晓红、吴晓君、
王万鹏，新郑市领导马志峰、马宏伟、曹东锋、
李志强等参加活动或会议。 记者 杨宜锦

新郑市把今年的招商推介会从线下
“搬”到线上，设1个网络签约主会场，拟签
约企业分别设置分会场，利用网络以云招
商、云签约等形式对外展示新郑、宣传新
郑、推介新郑。

今年以来，新郑市坚持新发展理念，
以县域治理“三起来”为根本遵循，以高质
量发展为主题，以供给侧结构性改革为主
线，努力招引高质量产业。在辛丑年黄帝
故里拜祖大典经贸洽谈活动期间，新郑市
达成合作意向项目 9个，意向金额 168亿
元。其中当天集中签约的思灵机器人生
产研发项目、氮化硅陶瓷基板项目等高端
装备制造类项目，星河亮点 5G测试项目、

广东奥飞5G大数据5个新兴产业项目，高
端短保烘焙面包糕点建设项目，全部都是
产业类项目，意向金额66亿元。

网上招商、线上签约为我市经济发展
按下“加速键”。新郑市将紧盯此次签
约的 5个项目，重点搞好服务工作，促
使签约项目早动工、早建成、早见效，
为新郑市建设现代化全国一流中小城
市提供坚定产业支撑。

新郑市领导马志峰、马宏伟、曹东锋、
王俊杰、李志强、秦洪源、张慧娴等参加签
约仪式。
记者 杨宜锦
通讯员 海霞 文/图

本报讯 4月 7日下午，新郑市召开
政法队伍教育整顿领导小组第一次会
议，总结前一阶段工作，分析当前存在问
题，对下一步重点工作进行研究部署。
新郑市委书记、市政法队伍教育整顿领
导小组组长马志峰主持会议并讲话。

会议传达了全国政法队伍教育整顿
工作推进会会议精神，听取了全市政法
队伍教育整顿情况汇报。马志峰充分肯
定了前一阶段我市政法队伍教育整顿工
作取得的成效。他指出，开展政法队伍
教育整顿是以习近平同志为核心的党中
央做出的重大决策部署，要深刻认识开
展政法队伍教育整顿的重大意义，通过
查纠整改进一步激发政法队伍干事创业
热情，展示政法队伍新形象。

马志峰强调，教育整顿查纠整改
环节已经启动，政法各单位务必要高
度重视，把工作抓细抓实。要把学习
教育做到位。市教育整顿办和政法各
单位要对学习教育环节开展“回头
看”，看一看学习教育有没有“避实就

虚”，看一看学习教育目的是否达
到。要把组织查处做到位。坚持无禁
区、全覆盖、零容忍，坚持重遏制、强
高压、长震慑，坚决把害群之马清除
出政法队伍，维护政法队伍肌体健
康。要把专项整治做到位。聚焦影响
严格执法、公正司法的顽瘴痼疾，做
到分类施策、靶向治疗，实现减存量、
控增量、防变量。要把责任落实做到
位。查纠整改环节是教育整顿的中心
环节，任务重、要求高，政法各单位要
抓好制度建设，做好统筹推进，确保
各项工作有力有序有效开展。要把队
伍建设做到位。把握好教育整顿这个
加强队伍建设的重要机遇，高标准严
要求推进政法队伍教育整顿，确保有
声势、有特色、有成效，努力打造一支
党和人民信得过、靠得住、能放心的
政法铁军。

新郑市领导曹东锋、秦洪源等参加
会议。
记者 杨宜锦

本报讯 4月 8日下午，郑州市国土
资源执法监察支队队长李伟等一行3人
到新郑市检查指导“一网两长”制工作。

李伟认真听取了新郑市“一网两长”
制工作开展情况和下一步工作计划。新
郑市自然资源和规划局党组书记、局长
赵淑梅围绕新郑市“一网两长”方案制
订、成立组织、压实责任和实效运行等方
面工作情况，以及近年来新郑市执法监
管队伍建设情况做详细汇报。

检查组成员对新郑市“一网两长”工
作开展情况进行了逐项点评。李伟对新
郑市该项工作在郑州各县区率先开展落
实、逐级组网和“三项创新”等方面给予
了充分肯定，交流分享了在南阳、平顶山
和中牟等地区调研的经验做法，并提出
具体意见和建议。

一是要加快信息化建设。要依托全

省在新郑设置的“智慧国土”试点项目，
充分利用监控指挥中心、“蓝天卫士”、省
厅巡查APP等信息化平台和大数据资
源，通过人防技防手段与“一网两长”制
有效结合，对自然资源进行全方位监
管。二是要加强网格化建设。强化三级
（乡级）、四级（村级）网格建设，确保无死
角全覆盖。根据省厅最新要求，增派自
然资源部门工作人员担任四级网格联络
员。三是压实监管责任。各级田（山）长
和网格员要精细化落实岗位职责，强化
责任、挂图作战，借鉴中牟县签订承诺
书、发放告知书、张贴公告等成功经验，
在督查巡查、处置指挥、协调联动、日汇
报月总结及奖惩考核等方面建立健全各
项制度和管理机制，在“一网两长”制工
作中争先创优。
记者 杨宜锦 通讯员 贾晓聪

郑州市领导调研辛丑年黄帝故里拜祖大典筹备情况

弘扬黄河文化和黄帝文化
合力打造华夏儿女共同的精神家园

意向金额168亿元
拜祖大典经贸洽谈成果丰硕 新郑市召开政法队伍教育整顿领导小组第一次会议

打造一支党和人民
信得过、靠得住、能放心的铁军

压实责任 做好“一网两长”制工作

本报讯 借助拜祖大典搭建平台，4月14日上午，新郑市举行辛丑年黄
帝故里拜祖大典网络推介暨项目签约仪式，5个项目通过远程会议系统进
行视频签约，意向金额66亿元。
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郑州市自然资源和规划局到新郑市检查指导


